Die Red Boyz Kaiserslautern haben ihr Versprechen, das sie bei der Spendenübergabe vom November 2015 gegeben haben, umgesetzt und haben 24 Kinder und 8 Erwachsene zum Heimspiel des 1. FC Kaiserslautern gegen SV Sandhausen eingeladen.

Es wurde eifrig geplant und organisiert und von diesem sozialen Engagement war die Horst Becker Touristik in Spiesen-Elversberg so sehr angetan, dass sie sich spontan bereit erklärte, einen Reisebus für alle Teilnehmer zur Verfügung zu stellen. Aber nicht nur dies, der Chef höchst persönlich chauffierte die Kids im Alter zwischen 6 – 22 Jahren und ihre Begleiter an diesem Tag.

Alle Kinder wurden von den Red Boyz beschenkt mit Fan-Schal und Schlüsselanhänger u. auch für das leibliche Wohl war gesorgt.

Es war ein toller Tag und nach dem Spiel gab es nur strahlende Gesichter bei allen Beteiligten auch den Red Boyz und ihrem Team, denn der 1. FCK gewann das Spiel 2:0 und erspielte so 3 sehr wichtige Punkte.

Die Red Boyz waren von der guten Laune der Ekki's so angetan, dass sie den Kids versprachen, dass eine solche Veranstaltung Wiederholung finden wird.

Auf diesem Wege nochmals ein herzliches Dankeschön den Red Boyz, der Horst Becker Touristik und dem 1. FCK. Sie alle haben mit ihrem Engagement "Lichtblicke für Kinder" gesetzt.



April 2016; Sigrid Singer für Ekki